
   

Jugendsozialarbeit an der  

Grund- und Mittelschule 
 

 
Für wen ist JaS? 

 
 für Schülerinnen  

und Schüler 
 

 für Eltern  

 

 

Was macht JaS? 

 

 

 

 

 

 

 Sie hört zu. 

 

 

 

 

 Sie beantwortet Fragen.  

 

 

 

 

 

 

 Sie gibt Tipps und Ratschläge 

und findet gemeinsam 

Lösungen. 

 

 

 

 

 

 

 Sie sagt niemandem etwas 

weiter. 
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Wobei hilft JaS? Sie hilft… 

 

 

 

 

 

 bei Streit unter Schülerinnen 

und Schülern.  

 

 

 

 wenn Schule und Lernen 

schwer sind. 

 

 

 

 

 wenn eine Schülerin/ ein 

Schüler sich in der Klasse 

nicht wohl fühlt. 

 

 

 

 

 wenn Ängste bestehen. 

 

 

 
 wenn es Probleme und besondere 

Belastungen in der Familie gibt. 

   ist für Sie und Ihre Kinder da, wenn 

Sie über etwas reden möchten und sich Hilfe wünschen! 
 

 

 

 

Kommen Sie vorbei (Zimmer 106, 1. Stock)  

oder rufen Sie an : 
 

Susanne Krohberger:   0174 – 237 44 24  (Klasse 1 – 4) 

Thomas Däubler:          0162 – 257 63 52  (Klasse 5 – 9) 


